

NOTA DE PRENSA

NP11-2020/JANS-CR

Mypes textiles se preparan para producir implementos de seguridad para personal médico de la región

Con el apoyo del congresista José Núñez Salas, microempresarios textiles de Arequipa se alistan para la producción de los equipos de protección que el personal de primera línea en los hospitales necesita. En una segunda reunión virtual acordaron unificar costos y brindar productos de calidad, cumpliendo todos los protocolos de bioseguridad.

Por segunda vez, más de 20 productores textiles de Arequipa se reunieron virtualmente ayer con el congresista José Núñez Salas para seguir promoviendo la reactivación económica de este sector a través de la producción de equipos de protección para el personal médico de la Red Asistencial EsSalud de la región.

Durante la última semana, estos microempresarios visitaron las instalaciones del hospital Carlos Alberto Seguin Escobedo para ver in situ los equipos que pueden confeccionar. En estas visitas informativas, los productores analizaron las oportunidades y también las limitaciones en el mercado.

“La idea de estas visitas, que logramos concretar con el apoyo del gerente de EsSalud de Arequipa, fue para que los microempresarios puedan ver las características y la calidad de todas las prendas que el personal médico necesita. En estos días además, estamos ayudándolos a optimizar costos en la adquisición de telas poniéndolos en contacto con industrias productoras de telas”, explicó el congresista de la Bancada Morada.

Gracias a estas visitas, que se hicieron en grupos durante tres días en la semana, los microempresarios comentaron en la reunión de anoche que a pesar de estar pasando un mal momento por la pandemia, saben que si pueden confeccionar los equipos. “Fui parte del último grupo que visitó el hospital y puedo indicar que si estamos listos para elaborar todo lo requerido”, dijo Marlov Catacora, uno de los microempresarios.

Frida Gonzáles, productora textil, también saludó la iniciativa del congresista por el desarrollo de Arequipa e indicó que esta oportunidad podría volverlos proveedores por un largo tiempo si es que todos juntos realizan un buen trabajo, bajo prototipos y cumpliendo los protocolos sanitarios exigidos por la coyuntura.

“Queremos que ustedes se vuelvan los proveedores a través de una adjudicación directa pero antes deben cumplir con todas las medidas de seguridad para la producción. Les recomiendo que cada vez trabajen de la mejor manera posible, busquen brindar sus servicios formalmente, solo así irán creciendo poco a poco”, les dijo el congresista a los participantes de la reunión.

Finalmente, los microempresarios acordaron elaborar una lista de precios de los productos a elaborar, luego serán unificados y así presentados al sector Salud con ayuda de José Núñez Salas, quien se encargará de tender todos los puentes posibles con las diferentes instituciones que se requiera.

Lima, 31 de mayo de 2020.

Gracias por su difusión.

GCC.